









平成 30 年 9 月 13 日

三重北小学校校長 岡本雅代

No.8

学校目標

豊かな心をもち、ともに学び合う子どもの育成

2学期が始まりました

さて、2学崩はだきな行事がたくさん予定されています。自然教室、修学旅行、宣加小节音楽会、文化フェスティバル、持久走記録会、どれも思い出に残る矢切な行事です。自標をしっかりと持ちながら、仲間と労を合わせ、準備に取り組んでいけるように支援していきます。また、自安の学習も、これまで通り、 子ども達の「学び合う」姿を矢切にした学習を進めていきます。 仲間の困り懲に寄り添い、 置いに受え合いながら、 发達の言葉に質を値け、どの子にも学びのある授業づくりを矢切にしていきます。

さらには、どの字も夢覚になって取り組めるような学習課題の研究も蓮めていきます。字ども達が質を突き合わせながら、一緒に考え、何とか課題を解決していこうとする姿を大事にした授業づくりの研究を、今後も深めていきます。引き続き、ご支援を貸しくお願いいたします。







地域防災訓練、たくさん学んだよ



19 首(首)には、地域防災訓練が、本校で実施されました。当旨は、162名の児童と夢くの保護者の芳々に参加いただき、ありがとうございました。 天型台風や北海道の地震等、最近は、これまで体験したことがないような自然災害が頻繁に発生しています。訓練を通して、冷を守るにはどうしたらいいのか、避難所の生活では何を注意すべきなのか等について、著えさせられました。また、天きな災害を乗り切っていくには、首頃からみんながつながっていること、そのためには、このような地域の訓練に積極的に参加することが一番大切であることを、四首市大学、鬼頭教授から教えていただきました。







全国学力学習状況調査結果より 30年度

平成30年度の本校の「全国学力・学習状況調査」結果を簡単に紹介します。

※本年度の調査問題・解答は、文部科学省のホームページに掲載されています。

〇 三重北小学校の学力調査の結果からみられる特徴

本年度は、3年ぶりに理科も加わり、国語・算数と合わせて3教科の調査となりました。今回は、国語・ 理科は、残念ながら全国平均を上回ることができず、算数は平均程度という結果となりました。

しかしながら、領域別では、

算数A・・・「数と計算」「量を測定」

算数B・・・「図形」

において、全国平均を大きく上回っていました。

○ 児童質問紙からみられる肯定的特徴(全国平均より高い数値項目)【全62項目:4段階評価】

当てはまる・2・3・4 当てはまらない≫

【自分のことや学校生活に関すること】	1	2	3	4
首分には、よいところがあると思う。	44. 7%	51.1%	2.1%	2.1%
将来の夢や目標を持っている。	76.6%	10.6%	10.6%	2.1%
舞りにき 毎日、同じくらいの時刻に寝ている。	55.3%	34.0%	8.5%	2.1%
舞り、筒じくらいの時刻に起きている。	68.1%	23. 4%	6.4%	2.1%
家で、学校の授業の予習・復習をしている。	36. 2%	48.9%	14.9%	0.0%
家で予習・復習やテスト勉強などの首学自習において、教科書を使っている。	44. 7%	36•2%	17 • 0%	2.1%
【学習に関すること】	1	2	3	4
算数の勉強は好きだ。	46.8%	23. 4%	21.3%	8. 5%
算数の授業で新しい問題に出合ったとき、それを解いてみたいと思う。	51.1%	23 • 4%	23.4%	2.1%
算数の問題の解き芳が分からないときは、「諦」めずにいろいろな芳法を「考える。	48.9%	34.0%	12.8%	4. 3%
算数の授業で問題の解き芳や考え芳が分かるようにノートに書いている。	68.1%	27. 7%	0.0%	4. 3%
観察や実験を行うことが好きだ.	76.6%	21.3%	2.1%	0.0%
学級の表達との間で話し合う活動で、首分の考えを深めたり、広げたりしている。	42.6%	38. 3%	19.1%	0.0%

こんねんど、ことうしっちんし 今年度の児童質問紙では、上記の項目において、全国平均を大きく上回っていました。算数の学習に **欝する質問では、「荷簡と荸び舎い、芰え舎い」ながら、菫 しい問題にも尚かっていく子ども薘の蘂** が伝わります。難しい事象に出会っても諦めず、それに向かっていく姿勢、仲間と支え合いながら自分 の。著えを深めたり、送げたりするがは、これからの経営を生きていく子ども達にとって、たいへん笑筋 ながらとなります。今後も、聴き合う関係づくりを基盤に置いた「琴び合い」を遠して、さらにそのが を高めていきます。

しかしながら、「1日あたりの読書の時間」「地域の人と関わる機会」「地域社会などでのボランティ ア活動への参加」を問う質問項目では、残念ながら大きく全国平均を下回っています。本校児童は、毎年、 ゕていどくしょ 家庭読書のあり方に課題が見られます。読書は、語彙力や理解力、思考力を高めるだけではなく、心の ネシットラ 栄養とも言われ、子ども達の成長に大きな力となるものです。ご家庭でも、様々な本に出会う機会を 意識的に設定してください。

2学期の土曜日活動

11月 3日 (土) 文化フェスティバル

11月18日 (日) 1年~4年 通常授業5限

その後、三泗小中音楽会午後の部出場 5年・6年 1・2・3限通常授業

11月18日(日)は、全学年お弁当 必要。26日(月)が振替休日。